



Acusa PRI simulación con foros

REFORMA / STAFF

Para el PRI, Morena y el Gobierno simulan apertura en el proceso para reformar al Poder Judicial con una encuesta al vapor y foros “para oír, no para debatir”, acusó el dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno.

Después de que el diputado morenista Juan Ramiro Robledo, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, admitió en entrevista con REFORMA que “las cosas están claras hacia dónde van” y que los foros serán “solo para oír”, el PRI rechazó la iniciativa al Poder Judicial

“Rechazamos enérgicamente cualquier iniciativa que pretenda alterar el equilibrio de poderes, politizar la elección de jueces, magistrados y ministros, y socavar la independencia del Poder Judicial”, publicó “Alito” Moreno en sus redes sociales.

En el programa digital “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, expuso que los abogados mexicanos pueden titularse en la mejor escuela o en una patito y ejercer en todo el país, situación que no ocurre en EU, pues cada estado tiene su colegio de abogados y la patente para litigar no es para siempre.

“Para ser abogado, aparte de la carrera se requiere aprobar un examen muy difícil para ejercer y si te vas a otro estado debes presentar la certificación. Además, estos exámenes son periódicos”, aseveró Moreira.

Y en el caso de la justicia penal de EU, dijo, la mayor parte de los juicios no se realiza pues hay acuerdos previos y en los juicios penales se utiliza un jurado popular, figura que no existe en México.